Bürgerschaftswahl Jan Timke holt die meisten Stimmen

Bremerhaven. Wie Bremerhaven für ihren "Landtag", die Bremische Bürgerschaft, gestimmt haben, steht fest: Die Bürger in Wut haben nach der SPD die meisten Stimmen von den Wählern aus Bremerhaven bekommen.

Ein Grund für den Erfolg der rechten Partei ist wohl der gezielte Personenwahlkampf von Jan Timke gewesen. Die Wähler haben im bremischen Wahlverfahren die Möglichkeit, der Partei das Kreuz auf dem Wahlzettel zu geben, die Stimmen auf einen oder mehrere Kandidaten zu verteilen - oder auf Parteien und Personen.

Dreimal so viele Stimmen wie Günthner

Bei den BiW holte Jan Timke 14.167 Einzelstimmen für sich als Kandidaten. 17.677 kreuzten die Partei an, 5.555 einen der anderen BiW-Kandidaten. Von 19.722 Personenstimmen holte Timke knapp 72 Prozent.

Alle anderen Parteien, die in der Bürgerschaft vertreten sind, bekamen mehr Parteials Einzelstimmen. Und auch da war der Abstand zu Timke groß: Bei der SPD ist Martin Günthner mit 5.388 Stimmen der Kandidat mit den meisten Einzelstimmen. Bei der CDU ist es Christine Schnittker mit 3.507. (wes)